

Les Jeux

On a commencé par un petit film de 20 minutes environ sur la vie de Robert Schuman. Ensuite on a visité sa maison et on

est retourné dans la salle du film pour un jeu. Le premier jeu était de reconstruire le parcours de l'Union Européenne à travers les années. Après ce jeu un deuxième jeu a commencé. Dans celui-ci, les moniteurs nous ont montré des



petite vidéo de 1 minute dans lequel il y avait des objets, des personnes, de la nourriture et des monuments et nous devons deviner le pays qui se cachait derrière ces choses.

C'est le groupe comportant Romane, Martin v.F, David et Loïc qui ont gagné. Après avoir fait ce jeu, nous sommes allés manger dans le jardin et nous sommes allés à la boutique de



cadeau. Après avoir bien mangé et bien bu nous sommes retournés dans la fameuse salle de jeu pour 3 derniers jeux. Le premier consistait à trouver le nom, la nationalité et le sport de sportif connu. Les gagnants ont été le groupe composé d'Arthur, de Martin,

d'Amaury et de Tom. Le deuxième était un quizz où nous devons choisir le nombre de point et un thème parmi 6 et Arthur, Martin, Amaury et Tom ont encore gagné. Et enfin le dernier faisait aussi partie du 2^{ème} mais était plus individuel. Le but était de trouver les noms des 27 pays de l'Union Européenne et le groupe d'Arthur a, encore une fois, gagné. Et voilà tous les jeux que nous avons fait. =)